
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 お盆前の山桜の手入れお疲れ様でした。成長も確認でき、数年後には立派になると思われました。先週は 
地区社会奉仕委員会研修セミナーの出席、野口幹事、鈴木委員長お疲れ様でした。後日鈴木委員長から報告 
があると思います。 
また、9月 10 日に予定されている鈴木規夫エンジョイゴルフへの参加の呼びかけで実行委員になっている会員の皆さん、 
メイキャップご苦労様です。多くの皆さんに参加いただければと思います。 
 皆さんもお盆の墓参りはされたでしょうか。私も故郷の昭和村に 13,14 日に帰り墓参りをしてきました。仏教からの伝統
だと思いますが日本の良い習慣だと思います。15日は東京で教育研究大会があり私も参加してきました。安倍元首相、小池
百合子議員、山谷えり子議員らの参加で私も司会を勤めさせていただきました。時間があったので生まれて初めて靖国神社
に行ってきました。普段会うことがない方々がたくさんいまして驚きました。（中略）日本はここをそんな風景にしてしまっ
たんだなあと思いました。やはり教育の問題は大きいと感じます。 
 私は靖国神社について良いとか悪いとかを言うつもりは全くありません。それを言い出したら、そもそも会津人は賊軍と
して扱われ祭られてないのですからそこから問題だとなります。私が問題だと思うのは対国家間にてなぜはっきりと主張し
ないのかということです。こういう話をすると野澤さんは右ですねと最近よく言われます。私はど真ん中のつもりなのです
が。当たり前に国家、国旗を愛する国にしていきたいものです。先日の社会奉仕セミナーでも味戸、大橋パストガバナーが
ロータリーの美徳に国旗の掲揚と国歌の斉唱を挙げられました。社会奉仕の話の中でのことです。わたしも考えてみるとロ
ータリーでしかそのようなことはない普段の生活です。 
 国際社会において国という基盤の上ですべての行動を行うことが出来ます。従って国を愛せないものは世界を愛する権利
がなく馬鹿にされるでしょう。また国も持たない人は同情されるか嫌われます。 
福田元首相が「友達が嫌がることはやらない」と言って靖国神社参拝をしませんでした。彼には友達がいないのではない
かと思いました。友達とは相手に対して言いたいことを言いそれを受け止められる人です。私の最初の国際社会との出会い
は韓国人と空手の修練会を一緒にやったときです。みんなでバレーボールをしました。40歳台の韓国人たちがネットに触っ
たとか、足がラインを出たとかで激しく口角泡を飛ばしていました。20歳そこそこの私はなんだ大人気ないなあ、そんなち
っちゃいことでと思っていました。しかし憎みあうように口論していた人たちがゲームを終えた後同じテーブルで本当に楽
しそうに食事をしていました。これが国際社会だと思います。 
靖国神社については皆さんいろんな考えをお持ちだと思います。ただ、当たり前に国歌、国旗を愛することができるよう
にしたいものだと思います。 
 

2011 年 8 月 23 日(火) 第 1269 回 (本年度 7 回) 例会 

● 点 鐘  野澤 幸弘 会長 
● ロータリーソング  我等の生業 
● 四 つ の テ ス ト  小野 公久 君 
 

 
● 会員増強委員会より 黒澤 功 委員長報告 
● Ｒ財団セミナー報告 山内 昭 委員長 

本日のプログラム 

野澤 幸弘 会長 

会長／野澤幸弘 幹事／野口雄介 
広
 
報委員会／若林俊彦・山田哲史 

例会日／火曜日 12:30～13:30 
例会場／会津若松駅前 会津迎賓館 
    tel.0242(25)3311 
事務所／会津若松市追手町 3-24 
    tel.0242(29)5866 
    fax.0242(38)2895 
URL http://www.aizujonan-rc.com 

拶 挨 長  会 
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出席：23 名 欠席：14 名 
出席率：62.16% 前回出席率訂正：88.69% 

出席委員会報告 ―大塚 修一 委員長

 
 
① ９月の例会プログラム（受） 
 （会津若松ＲＣ）  
② ◎規定審議会への要望 
  ◎米山記念奨学会委員会セミナー開催状 
   日時 ９／２５（日）１３：３０登録  
         １４：００～１６：００ 
   場所 郡山市労働福祉会館 
  出席者 会長・手代木委員長（受）（ガバナー事務所） 
③ ◎第３回会長幹事会開催状 
  日時 ９／１７（土）１７：００ 場所 三澤屋 
  ◎会津分区親善ゴルフコンペ開催の案内状 
  日時 ９／２４（土）イン８：０７ アウト８：２８  
   場所 磐梯カントリークラブ １人￥５，０００ 
 （受）（会津分区ガバナー補佐より） 
④ 天神浜の水草除去作業について  
 当クラブ ９／２５（日） 
           松橋浜 青浜キャンプ場駐車場集合   
     １０／２２（土） 
           天神浜 小平潟天満宮集合 
           作業 １０：００～１２：００  
          （受）（ロータリー猪苗代湖水環境協議会） 

⑤ 納涼俳句会への案内状 
   日時 ８／２５（木）１８：３０  
   場所 ワシントンホテル 
  出席者 会長・幹事（受）（会津若松中央 RC） 
⑥ 舘報（受）（米山梅吉記念館） 

幹事報告 ― 野口 雄介 幹事 

新会員スピーチは、行政書士の小川会
員。行政書士と司法書士の違いや、実例
を交えた行政書士の役割のスピーチな
ど、とても参考になりました。     
「私は真面目そうに見えますが、実
は、、、」と謙遜する小川会員のギャッ
プをご覧になりたい方は、どうぞ夜の例
会に是非メイクアップにお越し下さい
＾＾ 

山内ロータリー財団委員長からは、先
日行われたロータリー財団セミナー
の報告がありました。 
今回は、当 2530 地区が東日本大震災
の被害を大きく受けた地区として、地
区補助金、マッチンググラント、ロー
タリー東日本震災復興基金など普段
よりも身近な話題としてお話があり
ました。

黒澤会員増強委員長から、会員増強
に関してのお話。 
今年もチーム制ではなく、個人で積
極的に新会員候補に声を掛けてい
くことがいいのではとお話があり
ました。 
若手会員が周りの仲間を巻き込む
ことに期待。 

野澤君：社会奉仕委員会地区研修会、野口幹事・鈴木委員長
お疲れさまでした。 
木村（剛）君：９月４日から７日間インドにヨガで行ってき
ます。現地のロータリーと接触試みてます。 
山内君：今月はＲ財団月間です。皆様宜しくお願いします 
 

R 財団 BOX ― 山内 昭 委員長

野澤君：山桜の手入れお疲れさまでした。 
鹿子田君：やっと涼しくなりました。体調に気をつけて！！
本日もお世話になります。 
小野木君：この度は、新聞紙上にてご心配をおかけしました
が、お陰様で三日間で終了しました。人生七転び八起き、前
進前進で頑張ります。 
平出君：今日は！少し涼しくなりました。皆様お元気ですか。
黒澤君・岡本君：本日もお世話になります。 

ア ル バ ム

野澤君：鈴木規夫エンジョイゴルフ近づいて参りました。皆
様ＭＵしてのご案内御苦労さまです。 
野口君：お盆は長野で涼しく過ごせました。エンジョイゴル
フに向けて練習頑張りたいと思います。 
平出君：お世話さまになります。アチニさんはまだスリラン
カでくらしています。夫のティラクさんは会津で大いに仕事
を頑張っております。 
手代木君：皆さん今日は。７月１日付で米山記念奨学会に１
人２５００ｘ３７名＝９２，５００円を納金致しました。こ
れは我がクラブで決定した前期分の納金で会員皆様の会費 
より出金しております。この穴埋めのためにも会員皆様の個
人献金をお願い致します。 
 

米山記念奨学会 BOX ― 手代木 和之 委員長

ニコニコ BOX ― 木村 武美 委員長


